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　審議会では将来の学校再編に向けた学校の在り方として、９つの考え方・基準を示しています。

　審議会では本市教育委員会が依頼した 4 つの検討事項に対し１８検討項目に整理し、それぞれの『現状』
『課題』『方向性』をまとめています。

（１）教職員の資質・能力の向上 （２）多様な課題に対応する補助職員の充実
（３）小学校における教科担任制の導入 （４）中学校における免許外教科指導の解消

（１）ＩＣＴ環境の整備 （２）学校施設の老朽化対策 （３）安全・安心な学校の整備
（４）バリアフリーとユニバーサルデザインの推進 （５）学校図書館の環境整備
（６）施設の複合化への対応

（１）学び合う集団と人間関係づくり （２）継続可能な部活動への取組
（３）児童生徒数の推移を視点とした教育環境 （４）通学路の安全・安心の確保
（５）児童生徒に配慮した通学条件（通学距離・通学時間・通学方法）の確保 
（６）小規模特認校制度の見直し

（１）義務教育９年間の系統性・連続性のある教育の推進
（２）学校・家庭・地域の連携・協働の充実
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将来を担う子どもたちの良好な教育環境の実現

現在の通学区域を基本とした自治会や地区自治会を分割しない通学区域

小・中学校の連携と学校・家庭・地域のつながりを強化する小中一貫教育の推進

　望ましい学校規模、児童生徒の通学への影響、学校と地域の連携・協働関係の維持など、総合的な
観点からみたエ

※

リア設定
※エリア…１つの中学校を中心としてグループ化した小・中学校の通学区域。

（１）児童生徒への配慮　（２）通学時の安全　（３）地域への配慮　（４）学校の跡地活用

１２学級以上１８学級以下（１学年２学級以上３学級以下）▷小学校＝
▷中学校＝ ９学級以上１８学級以下（１学年３学級以上６学級以下）

▷小学校＝
▷中学校＝【徒歩】おおむね３．３km以内【自転車】おおむね６km以内【スクールバスなど】おおむね６km超

【徒歩】おおむね２．８km以内【スクールバスなど】おおむね２．８km超

（学校ごとの実情による）

通学方法は問わず、おおむね４０分以内通学時間
通学距離・方法

目指すべき子ども像 求められる学校像

Pick
Up!

▲９月２７日に行われた答申提出の様子
◀左 : 須藤教育長、右 : 人見審議会会長

※諮問…専門家や知識のある人に意見を求めること。
※答申…諮問に対して回答し、意見を述べること。 詳細は市ホームページへ▶
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▷小規模特認校制度の見直し
※小規模特認校…特色ある教育活動を展開し、生徒の持ち味や適性が一層発揮できることを目的とした小規模の学校。

１学級１８人以上３５人以下
▷小学校＝複式学級の早期解消
▷小学校・中学校＝

Pick Up!

お
知
ら
せ

税

福 

　 

祉

募 

　 

集

子  

育  

て

健 

　 

康

働 

　 

く

講
座
・
教
室

イ
ベ
ン
ト

施 

　 

設

相 

　 

談


